

かたの



R6. 1. 9
形埜小学校
校長室だより

3学期スタート！（始業式にて）

令和6年の新しい年を迎えました。～新年のあいさつ～この年末・年始、みんなはお手伝いをしたり、おでかけをしたりと楽しい時間を過ごしたと思います。希望に満ちて「さあ、新たな心でがんばるぞ！」という年のはじめに、みんなもニュースで見たと思いますが、大きな地震が起きて、いまなおつらい思いをしている人がいます。私たちができることは、澄んだ心で一日でも早い復興を祈り、その祈りが届くよう、目の前の自分のやるべきことを丁寧にやっていきましょう。



話を变えます。この箱は何でしょうか？そうです。大谷選手からのプレゼントです。12月26日に、届きました。すぐ箱を開こうとも思いましたがグッと我慢してまだ中を見ていません。夏休みの作文で野球が大好きだと書いて見事入賞した□□さん、開けてくれますか？

～私は、多くの人を幸せな気持ちにする大谷選手のことが知りたくて、大谷選手の本をいっぱい読みました。数々のすごい記録と数々のエピソードが紹介されています。～それを読んだら、「そりゃ、応援したくなるよな」ということばかりです。字がたくさん、漢字がいっぱいですが、漫画やかっこいい写真もたくさん載っているのよかったです、手にしてみてください。

世界中の小学生がうらやましがっているだろう、このグローブの使い方は、6年生に決めてもらいましょう。

ところで、□□さん。作文を読んだら、野球が大好きで、練習がんばっていることがよく伝わってきました。キャッチボールを披露してくれますか？30歳になっても野球を続けている■さんに相手してもらいましょう。大谷選手の背番号17回キャッチボールお願いします。（*■さん～まだ、29歳でした。すみません。ちなみに大谷選手と同じ年だそうです）

さあ、今日から3学期。大谷選手は、WBCの初ホームランのインタビューでこう答えたそうです。「WBCでホームランを打つことは、子どもの頃からずっと夢見ていた。早く打ちたいなど思っていたので、なんとか打てた！」～みんなの夢は何ですか？～即答できない子も多く思います。先生も小学生の時は、深く考えていませんでした。が、「夢をもつ」ことは、きっと大きな力がわいてくることにつながると思うので、いつかは、もてるいいなと思います。が、まだ「夢・模索中！」という子は、新年に掲げたその願いや目標を大事にしてください。たてた目標に向かって、努力をすることです。

昨年、一昨年、「辛抱」のお話をしました。「新年は、気持ちも新たにほとんどの人が目標をたてる。そして、その目標を達成するために努力をする。～ここまでは、多くの人ができると思う。が、ここからがポイントで、「努力をしても、なかなか思うようにならず、あきらめてしまうというパターンが多い。あきらめずに「辛抱」できるかどうか大きな差である」というお話です。

が、大谷選手の本にこんなことも書かれていて「なるほど」と思ったので伝えておきます。「彼は、全てを楽しんでいる。大舞台の緊張もハードなトレーニングも、「我慢する」という考えではなく「乗り越える」と考えて、ワクワクしている…。乗り越えれば、楽しいことが待っている。純粋に“それまで、できなかったことができるようになる”ことに楽しさを感じている」というようなことです。（が、何でもできちゃう大谷選手も、「トマトは苦手」だそうです…。）

確かに「辛抱」というと、ちょっと苦しい感じもするかもしれませんね。楽しい気持ちで、新年の誓いをやりきれたらいいですよ。ね。「楽しくするためには？」～それは自分で考えてみましょう！楽しくする方法が見つからなかったら、このグローブを手にはめて、笑顔で「あきらめない！」とつぶやく、あるいは、あの歌をロズさむと、もしかしたら、ひらめくかもしれません？

最後に～「形埜小学校150周年」は3月まで続いています。地域の方と共に形埜の宝を再発見して、いろいろ感じたり考えたりしたことがたくさんあることでしょう。3学期で、ぜひ、何かひとつ「行動」につなげられるといいなと思います。

みんなのアイデアを形にできるよう全力を尽くします！それが、先生の新年の誓いです！



2024/01/01